

# CDU-Fraktion im Rat der Stadt Haan

An den  
Bürgermeister der Stadt Haan  
Herrn Knut vom Bover  
Rathaus

42781 Haan

02. Februar 2011

## Winterdienst – Einkaufsgemeinschaft für Streusalz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

während des Wintereinbruchs in den vergangenen Wochen ist die Frage einer gesicherten Versorgung der Stadt Haan mit Streusalz wiederholt diskutiert worden.

Die CDU-Fraktion schlägt vor, dass sich die Stadt Haan der vom Landesbetrieb strassen.nrw geführten Einkaufsgemeinschaft für Streusalz anschließt.

In Nordrhein-Westfalen haben sich bisher insgesamt 108 Städte und Kreise in dieser Einkaufsgemeinschaft zusammengeschlossen und erhalten aufgrund der riesigen Bestellmengen günstigere Bezugspreise und werden bei etwaigen Lieferengpässen prioritär mit Streusalz versorgt.

Laut Mitteilung des Kreises Mettmann wurde bei der Stadt Haan bereits im Jahre 2006 angefragt, ob sie dieser Einkaufsgemeinschaft beitreten wolle; eine Beratung oder Entscheidung hierüber hat seither in städtischen Gremien bzw. Ausschüssen allerdings nicht stattgefunden.

Wir bitten Sie daher um Prüfung und um Aufnahme eines Tagesordnungspunktes in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses, in der ggfs. notwendige Beschlüsse gefasst werden können.

Mit freundlichen Grüßen



Harald Giebels  
Stellv. Vorsitzender